
 ６月１日（月）から、ようやく通常日課で学校がスタートしました。６月９日（火）から

は部活動も再開し、今後は他校との練習試合なども可能になりました。徐々にではありま

すが、学校生活の中でできることが増えてきています。 

 このような中、６月１９日（金）に前期生徒会総会が開催されました。これまでは全校

生が一堂に会する機会がなく、全員がそろって開催できること自体が大変嬉しく、幸せに

さえ感じました。生徒たちの真剣に総会に臨む姿勢が実に素晴らしく、今年度も充実した

学校生活を送ってくれるものと大いに期待できる姿でした。生徒会スローガン『桃太郎』

をはじめ、「生徒会全体計画」「専門委員会の年間活動計画」等が可決されました。 
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 総会では、クラス毎に学級スローガンを発表する場面がありました。学級スローガンに

込められた各クラスの熱い思いが伝わってきました。 

   
３年１組『水源』      ３年２組『扉』    ２年１組『ONE TEAM』 

      
２年２組『笑気藹愛       １年１組『We can do it！  執行部の皆さん お疲れ様でした 

～26人 26色～』       ～みんなならできる～』 

 

 総会の最後に、新たに生徒会の会員になった１年生の代表から 決意発表がありました。

全校生１３８名が１つにまとまり、より高みを目指して活動していくことを確認しました。 

六中には温かい空気が流れています。これからもこの温かさを大切にしていきたいと思い

ます。 

生徒会入会 決意の言葉 

      １年１組 長瀬心愛さん 

 私たち１年生３９名は、例年より１か月

半遅れて入学しました。米沢市立第六中学

校の生徒として、先輩方と一緒に様々な活

動をがんばります。中学校の生徒会活動で

は、特に、あいさつに力を入れたいと考え

ています。 

 私は、小学校の頃、児童会副会長として

あいさつをがんばってきました。この経験

を生かして、中学校でも明るいあいさつを

響かせたいです。小学校の頃、毎朝校長先

生に手を振っていただき、一日を元気に過ごせました。私もたくさんの人に元気を与え

られるようなあいさつを、中学校でもがんばりたいです。そして、委員会や行事にも積

極的に参加し、充実した中学校生活を送ることができるよう自分から様々なことに取り

組みたいです。中学生になって分からないことがたくさんありますが、「何事にも全力で

取り組み、最後までしっかりやり遂げたいと思います。」１年生全員でがんばりますので、

２・３年生の皆さん どうぞよろしくお願いいたします。 

 


